



Die Trainerinnen Claudine und Isabelle Wilk freuen sich mit Niklas Guth.

Privatfoto

Drei Podestplätze für die Bohlsbacher Jugend

Tennis: Niklas Guth wird U8-Bezirksmeister

Offenburg-Bohlsbach (red). Die gezielte Nachwuchsarbeit des TC Bohlsbach beginnt, Früchte zu tragen: Bei den Bezirksmeisterschaften der Jugend in Freiburg konnten Talente des Vereins bemerkenswerte Erfolge erzielen.

Dank der engagierten Förderung durch den TC Bohlsbach und der professionellen Arbeit der Trainerinnen Claudine und Isabelle Wilk präsentierten sich die Nachwuchsspieler in starker Form. In der Altersklasse U14

erreichte Xenja Hristov einen hervorragenden dritten Platz bei den Juniorinnen. Ebenfalls Dritter wurde Dominik Krizek bei den Junioren U16. Besonders stolz ist der Verein auf Niklas Guth, der sich in der U8 den Bezirksmeistertitel sichern konnte.

Diese Ergebnisse bestätigen die erfolgreiche Ausrichtung der Jugendförderung beim TC Bohlsbach – und machen Hoffnung auf eine sportlich vielversprechende Zukunft.